



Le Saint-Marisien Déchaîné

N° 6

Le 21 mai

École Lazare Carnot - Journal des CM2B et CM2A en classe de mer à Sainte Marie-sur-Mer



Le show du fureur

Samedi nous avons fait une soirée « fureur ». Il y avait 4 équipes : la première : les poulets frites, la deuxième : les crevettes roses, la troisième : les rappeurs des îles, et la dernière : les pom pom girls. Il y avait des quizz musicaux, quand on faisait le six avec le dé, on avait le choix entre deux épreuves. (le gobelet et le point d'interrogation).

Le gobelet : on devait mettre un gobelet entre les deux fronts sans le faire tomber ou l'écraser. Les gagnants ont été les poulets frites. A la fin, il y avait le « air guitare », on devait choisir quatre personnes qui allaient le faire, guitare, batterie, chanteur et un instrument au choix. Certains camarades se sont déchaînés et nous ont fait mourir de rire.



L'invasion des crabes

Hier après-midi, nous étions assis tranquillement en classe quand un crabe qui s'était évadé de son aquarium a pincé le pied de la maîtresse et lui a mangé un bout de sa chaussure. Heureusement que nous étions là pour l'aider à remettre le crabe dans son logis. Ouf !!!

Maintenant nous faisons l'appel des crabes en arrivant et en repartant de la classe.

Scandale à Sainte-Marie-sur-mer

En direct de Sainte-Marie-sur-mer, une petite ville paisible qui n'a jamais fait parler d'elle.

Ce matin, 6h15 le maire reçoit un coup de téléphone. C'est un pauvre pêcheur qui vient de trouver un coffre sur la plage. Le maire prend sa voiture, vient le chercher et le ramène à la mairie. Il est 7 h, il va se recoucher. 7h30 il se réveille avec un mal de crâne horrible. Alors il va à la pharmacie acheter un remède et là il voit le facteur qui rode. Bizarre ! Il retourne se coucher. A 9h il va à la crêperie pour prendre son café. La marchande lui raconte qu'elle est ruinée. A 10 h il va à la maison de retraite pour fêter les 100 ans de Mamie Nova. Là il rencontre le médecin qui lui dit qu'il veut ouvrir un cabinet à Paris pour les riches mais il lui faut beaucoup d'argent...La pharmacienne veut ouvrir un laboratoire, le facteur amoureux de la pharmacienne veut s'acheter un bateau pour s'enfuir avec elle, la fille du facteur veut acheter un vélo...

Le Maire rentre chez lui et ... le coffre a disparu ! Pris de panique, il appelle la police et signale le vol. Il demande que l'affaire soit élucidée le plus vite possible car ça pourrait nuire à la réputation du village. Le commissaire convoque ses meilleurs hommes. Les coupables sont rapidement démasqués et ils ramènent le coffre pour se faire pardonner. Quand on ouvre le coffre, que découvre-t-on ? Notre gouter !!!

Eh oui, le commissaire, le pêcheur, la « crêpière », le médecin, le facteur, la petite fille (très petite), ce sont nos animateurs. Le maire, Mr Fabre, la pharmacienne, Mme Brodin. Les meilleurs auxiliaires de police, c'est nous ! Mais rassurez-vous personne n'ira en prison ! Et l'honneur de Sainte-Marie reste sauf !

Mais à votre avis, qui était le coupable ? Un joli coquillage (un mollusque bivalve) à celui ou celle qui trouvera la bonne réponse. Envoyez votre réponse sur le mail de



Notre super restaurant

Equipe de rédaction N°2 : Matilda, Lily, Darius, Romain, Doria, et la classe de CM2A